
学校関係者評価                        

１ 学校行事について 

・コロナウイルス感染症の拡大防止のため、しばらく施設内で行事が実施できていなかっ 

た。その影響で、行事の実施に関する記憶のある職員が少なくなり、運営・仕事等への 

モチベーションが下がってしまった。職員のモチベーションにつなげるため、今年度再 

開した。 

一般開放は準備等大変だが、大切だと思う。 

 

２ 働き方改革について 

 ・超過勤務について１か月４５時間のラインは気にしていたが、年間３６０時間について 

は管理が薄かった経験から、注意していく必要がある。 

・ワークライフバランスの視点から、超過勤務だけでなく、休暇の取得状況にも目を向け 

ることが大切。 

 

３ ICT 推進について 

 ・施設入所の方の高齢化により、保護者も高齢に。なかなか面会も難しい家庭がある。ホ 

ームページの「保護者専用ページの運用」は良い。参考になった。 

 ・学校でこれだけ ICT が進んでいることが分かった。卒後紙に戻ってしまっている。事 

業所でも DX を進めていき、情報発信に努めたい。 

 

４ 学校評価について 

 ・１年間の取り組み、おおむねどの項目もよい評価ですばらしい。新しい技術を取り入れ 

て、時短につなげていることの成果だと思う。 

 ・評価 B の物もあるが、項目一つ一つの中でさらに新たな目標設定がされている。すば 

らしい学習環境はこの取り組みに基づいているのではないかと思う。今後とも引き続 

き取り組みを進めていってほしい。 


